



10月14日（金）に行われた第4回おひさまクラブ。
戸外遊びをされていて『気持ちがいねえ〜』と感じる
秋晴れとなりました。たくさんのご参加ありがとうございました！

遊具はもちろん、砂場では松ぼっくりやどんぐりを使い
ごっこ遊びを展開。8月のおひさまクラブに遊びに来て
下さったお友だちの遊びの姿に、たった2ヶ月ほどしか経っ
ていないのに、お兄さん・お姉さんになって！！と驚かされ
ました。

ほんの少しですが、おひさまクラブの様子をご紹介します♪



滑り台は大人気でした！！

ヒュー！が、たまらなく

楽しいのです！！





じっくり砂場あそびを楽しむ姿が見られましたよ！



折り紙を手でちぎり、ビニール袋
の中へ入れてストローで
ふーと膨らまして完成！
オバケカボチャの出来上がり♪





最後は、親子体操に絵本の時間。

暖かな日差しの下、ゆったりと過ごしました。



ご参加下さった皆さん。アンケート回答のご協力
ありがとうございます。今後のおひさまクラブの
内容を企画するにあたり参考にさせていただこうと
思います。

そして、皆さんとの会話を楽しむきっかけにも
させていただきますね。

まだ、回答されていない方お待ちしております！！

